

デーリー東北  
2019年(令和元年)5月27日(月曜日)(21)



東北のご当地ヒーローを目指す「阿彌流為」(柏崎博志代表提供)

## ご当地ヒーロー「阿彌流為」

三沢のアクションクラブ × 八工大の学生グループ

「阿彌流為」は、平安時代初期、朝廷の東北侵攻に抵抗した蝦夷のリーダーがモチーフ。柏崎代表が2013年にNHKドラマ「火怨・北の英雄アテルイ伝」でスタントマンとして出演することをきっかけに、「東

北のヒーローとしてよみがえらせば、地域を盛り上げられるのではないか」と考え、映像製作を企画。現在はマ

ンパワーや資金の確保など

映画製作のタイミングを見計らながら、県内のイベ

ントなどでPRを続けてい

三沢市のアクションクラブ「隼風」(柏崎博志代表)と、八戸工業大の学生で組織する八戸空想科学研究会(泉山英俊代表)が、「ご当地ヒーロー」で地域を盛り上げようと奮闘している。現在、柏崎代表原案の東北ご当地ヒーローの短編映画「阿彌流為」の製作を目指し

ており、今月上旬には八戸市の館鼻岸壁で予告編の動画を撮影した。6月中にインターネット動画配信サイト「ユーチューブ」で公開予定で、柏崎代表は「映像作品を見て、ご当地ヒーローを広く知つてもらい、地域を元気にしたい」と意気込んでいる。(船渡拓)

今月5日に館鼻岸壁で行った予告編の撮影では、朝市にぎわう大勢の買い物背景に、主演のHAYATEさん(22)が切れるあるアクションを披露。殺陣の場面でもアクロバティックな動きを見せ、集まつた見物客から喝采を浴びていた。

自身も八工大的学生である泉山代表は、独自のローカルヒーローの特撮などに取り組む中、販賣制交流サイト(SNS)で柏崎代表と知り合い、一緒に「阿彌流為」の映像作品を製作することになった。

監督を務める泉山代表は「思い描いた映像をうまく表現できない難しさはあるが、何とか作品を完成させたい」と充実した表情。柏崎代表も「撮影現場が学生たちの勉強の場となり、阿彌流為というヒーローが世界の中に羽ばたいてほしい」と熱く語った。

# 東北熱く盛り上げろ!



撮影現場でスーツアクターに演技指導する柏崎代表(中央)